

Antrag

Der BA 18 beantragt, Planungen zur Neugestaltung des Vorplatzes des städtischen Krankenhauses München-Harlaching aufzunehmen. Der Bezirksausschuss soll bei der Gestaltung bestmöglich beteiligt werden.

Begründung:

Der Vorplatz des städtischen Klinikums München-Harlaching ist in einem ungepflegten, verwahrlosten Zustand. Auch angesichts des Klinikneubaus wird der Platz wieder größere Bedeutung erlangen.

Aber auch unabhängig davon, ob und wann ein solcher Neubau erfolgt, ist es bedauerlich, dass ein so zentraler Ort im Stadtteil Harlaching funktionslos ist.

Vorstellbar ist, den Platz mit einigen kleinen Geschäften, möglicherweise einem kleinen Eiscafe oder als Standort für einen Wochenmarkt zu beleben. Jedenfalls ist eine Neugestaltung des Platzes angesichts des desolaten Zustandes zwingend notwendig. Nachdem sich das Grundstück nicht im Eigentum der städtischen Kliniken befindet und von einer Neuplanung des Klinikums überhaupt nicht erfasst wird, ist es sinnvoll, die Platzgestaltung bereits jetzt anzustoßen. Erfahrungsgemäß vergehen Jahre, bis eine entsprechende Planung dann auch in die Tat umgesetzt wird.

Es wäre schön, wenn dieser zentrale Ort in Altharlaching wieder ein ansehnlicher Platz wird, der zum Verweilen einlädt. Künftige Besucher des Klinikums, aber insbesondere die Bewohner des Stadtviertels werden dies sehr zu schätzen wissen.

BA-Vorsitzender
Clemens Baumgärtner

CSU Fraktion im BA 18
Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand
Brinkmüller
Ulrich Kreuzer
Konrad Engl
Peter Ödinger
Monika Scholz
Dr. Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

BA-Vorsitzender:
Clemens Baumgärtner